

## Jährliche Kurzreflexion | Short annual reflection | Postdocs Graduate School

Das Ziel der Graduate School ist es, Sie bestmöglich in Ihrer Qualifikationsphase / Ihrem Forschungsprozess zu unterstützen. Diese Phase kann häufig herausfordernd sein. Hierfür ist es wichtig für uns zu wissen, wo Sie in diesem Prozess stehen und an welcher Stelle wir helfen können. Zudem können die folgenden Fragen auch dazu dienen, Ihnen zu verdeutlichen, was Sie schon alles geleistet haben und wo Sie vielleicht noch Unterstützung benötigen. | The goal of the Graduate School is to support you as best as possible in your qualification phase / research process. This phase can often be challenging. For this, it is important for us to know where you are in this process and at what point we can help. In addition, the following questions can also be used to help you understand what you have already accomplished and where you may still need support.

### Hinweis zum Datenschutz | Data protection notice

Die hier gemachten Angaben dienen als Feedback für Sie und auch für uns. Mit diesen Informationen können wir Ihnen entsprechende Hilfestellung in Form von persönlichen Beratungsgesprächen anbieten und Lösungsstrategien erarbeiten. Alle Ihre Daten und Angaben werden vertraulich behandelt und nicht an Dritte (z. B. Fakultät) weitergegeben. | The information provided here serves as feedback for you and also for us. With this information, we can offer you appropriate assistance in the form of personal consulting sessions and work out solution strategies. All your data and information will be treated confidentially and will not be passed on to third parties (such as faculty).

### 1. Grunddaten | Base data

Name, Vorname | name, surname

Dienststellung | service position

anderes | others

Institution | institution

E-Mail | mail

Telefon | phone

### 2. Forschungsbereich | research field

#### 2.1 Forschungsprojekt | research project

Thema | topic

Projektlaufzeit (Datum von/bis) |  
project duration (date from/to)

ggf. kostenneutrale Verlängerung bis |  
possibly cost-neutral extension to:

Grund | reason

Projektverlauf in den letzten 12 Monaten (Arbeitsschritte, Zwischenergebnisse, evtl. Änderung des Arbeitsplans) |  
project progress over the last 12 months (work steps, interim results, any changes to the work schedule)

Zeitplan | project schedule

Ich liege im Zeitplan |  
I'm on schedule

Was sind die nächsten Schritte? | What are the next steps?

Ich liege hinter dem Zeitplan | Welche Gründe hat das? | What are the reasons?  
I'm behind schedule

2.2 Weiteres Forschungsprojekt | further research project

Thema | topic

Projektlaufzeit (Datum von/bis) |  
project duration (date from/to)

ggf. kostenneutrale Verlängerung bis |  
possibly cost-neutral extension to:

Grund | reason

Projektverlauf in den letzten 12 Monaten (Arbeitsschritte, Zwischenergebnisse, evtl. Änderung des Arbeitsplans) |  
project progress over the last 12 months (work steps, interim results, any changes to the work schedule)

Zeitplan | project schedule

Ich liege im Zeitplan |  
I'm on schedule

Was sind die nächsten Schritte? | What are the next steps?

Ich liege hinter dem Zeitplan | Welche Gründe hat das? | What are the reasons?  
I'm behind schedule

3. Sind bei Ihnen im vergangenen Jahr bezüglich Ihrer wissenschaftlichen Weiterqualifizierung Probleme aufgetreten?  
I Have you encountered any problems in the past year regard to your further academic qualification?

Ja | yes

Nein | no

4. Benötigen Sie Unterstützung in Ihrer Weiterqualifizierungsphase? | Do you need support in your further qualification phase?

5. Haben Sie weitere Anregungen/Anliegen? | Do you have any other suggestions/concerns?

Ort, Datum | location, date